

Von meiner Elektrotechnik HTL – Ausbildung profitiere ich, weil ...

sie mir ein perfektes Fundament für meinen späteren Berufs- und auch Lebensweg mitgegeben hat. Mit einem technischen Wissen, wie die „Dinge“ in der Arbeit und im Leben funktionieren, tut man sich einfach gesagt, leichter diese zu verstehen, zu merken, selbst zu interpretieren und später als Führungskraft auch weiter zu vermitteln.

Mein Rat an Jugendliche, die eine Elektrotechnik HTL – Ausbildung in Erwägung ziehen:

Du stehst als 14-jähriger vor einer sehr großen Weiche im Leben, zumindest dachte ich das damals. Ich kann dich beruhigen, egal wie man sich entscheidet, gerade in diesen jungen Jahren kann und wird man noch oft die Richtung ändern, was auch wichtig ist – nur so bekommst du Lebenserfahrung und stolperst über die Sachen, die dir wirklich Spaß machen. Ein Tipp: Mit einer HTL-Matura stehen dir danach alle Richtungen offen, auch viele Möglichkeiten abseits der reinen Technik.

Wordrap:

Als Schüler war ich ... Minimalist

Heute bin ich ... Minimalist im positiven Sinn, also effizient ;)

Elektrotechnik ... ohne die würde sich nichts bewegen

Die HTL Mössingerstrasse ... als Sprungbrett zu einer Top- Allrounder Ausbildung